
平成 27 年 1 月 27 日 

書記：学生会代議員総会議長 新川 詩織 

文責：原 和生 

代議員総会 

今回の総会内容 

・ 新入生歓迎キャンプのスタッフ経費について 

・ 学生会代議員制度について 

・ 学生会学生企画補助金制度 委員会について 

・ まとめ 

 

【新入生歓迎キャンプのスタッフ経費について】 

担当：新川 詩織 

 前回の 12 月の代議員総会で新入生歓迎キャンプの 2 回生の参加費を学生会費から支出しても良いの

ではないかと議題に取り上げました。決議の結果、今回の議決権 93 票の 3分の 2以上の 90 票の賛成を

得たので可決となりました。 

 

 

【学生会代議員制度について】                                     

                               担当：新川 詩織 

 各学科の代議員に選出された方の役割はコースを代表する立場で所属するコースの意見をまとめ、総

会で伝えます。また、総会で決まったことをコースに連絡することも役割の一つです。 

 代議員の主な活動は大議員総会に出席することです(月 1 回 主に第 4 火曜日 18:10 分開始)。またそ

れとは別に、各学年別に展示や大瓜生山祭などの運営を行います。 

 

 

【学生会学生企画補助金制度委員会について】 

                             担当：岡村 果林 

各学科から一人を学生会 学生企画補助金制度 委員会の役員に任命しました。 

昨年の学生会学生企画補助金を使った企画の内、1企画がまだ事後報告をされていないので次回の総会

でその報告を行います。 

 

【卒業作品展について、お知らせ】 

 卒業作品展に出店された作品に対して、生徒がいいと思ったものに投票し、その投票の受賞者をクロ

ージングイベントで発表することになりました。 

担当：箭内先生 

 



【次回総会について】 

次回の総会は 3月 24 日（火）J41 にて 18：10 からとお知らせしていましたが、人間館の教室が使える

とのことで「NA302」に変更になりました。お間違いのなきようご注意願います。 

 

 

議会に関する注意点 

・総会で取り上げる議題ですが、随時教学事務室へ提出できます。毎月 15 日まで 

・どんな些細なことでも議題として取り上げることが出来ます。 

・各代議員は各コースの学生の意見によく耳を傾けてください。 


